

Bericht der Turnabteilung

Während des Corona Chaos waren die Trainingszeiten für die Kinder teilweise verkürzt und in eine andere Turnhalle verlagert.

Bei den 4 festen Gymnastikgruppen für die Erwachsenen sind die Stunden ausgefallen. Grund dafür: die Turnhallen waren von den Schulen blockiert. Das hatte zu Folge, dass es aktuell sehr schwer ist die Teilnehmer wieder zurückzugewinnen. Wir freuen uns, wenn z. Z. 10 bis 12 Damen anwesend sind. Zuvor waren es ca. 20 -25 Teilnehmerinnen pro Kurs und mehr.

Auch die Anmeldungen über die VHS hat sehr abgenommen. Das betrifft aber nicht nur die Kurse für unseren Verein (Aussage der VHS).

Seit September 2021 läuft soweit wieder alles einigermaßen normal. Wir konnten sogar im Dezember in allen Kindergruppen den Nikolaus empfangen der auch Geschenke für die Kids dabei hatte.

Die Trainingszeiten sind bisher wieder auf ihre normalen Zeiten gerückt.

Die Kindergruppen sind wie vor Corona alle sehr voll und wir freuen uns auch über zahlreiche Neuanmeldungen.

Auch konnten wir dieses Jahr schon wieder zwei Wettkämpfe besuchen. Wovon einer, von uns ausgerichtet wurde.

Beim Jahrgangsturnen am 19. und 20. März erreichten wir viele gute Plätze.

Cleo Michel Jahrgang 2015 Platz 1

Ophelia Strahl Jahrgang. 2013 Platz 3

Allegra Strahl Jahrgang. 2011 Platz1

Savannah Strahl Jahrgang 2009 Platz 1

Jennifer Kotkowsky 2003 und älter Pl. 1

Gesamtteilnehmer aus den Vereinen des Turngau SW/Haßberge 135

Beim Mannschaftswettkampf Turn 10 der Mädchen am 14. und 15. Mai waren insgesamt 120 Teilnehmer, die als Mannschaften mit 6 Turnerinnen gegeneinander antraten.

Die Mannschaften des TV Jahn belegten im Jahrgang

aus 6 Mannschaften des TurnG 2015 Platz 1

aus 13 Mannschaften des TurnG 2013 Platz 4

aus 12 Mannschaften des TurnG 2010 Platz 2

und im Jahrgang 2004 und älter traten 6 Mannschaften aus dem Turngau gegeneinander an und erreichten ebenfalls Platz 1.

Seit nahezu 18 bis 20 Jahren konnten wir auch bei den Wettkämpfen männlich wieder Jungs melden. Beim Jahrgangsturnen schaffte es JORDY Semi-Herrera das 2. Treppchen und Noah Cecala das 1. Treppchen.

Ebenso schaffte die Mannschaft der Jungs beim Mannschaftswettkampf im Jahrgang 2006/2007 den 2. Platz. Vor der DJK und Gochsheim.

Auch findet bei uns auf dem Gelände am 9. Juli das Kinderturnfest des Turngaus Schweinfurt / Haßberge statt.

Am 25. Juli die Saisonabschlussfeier der Gymnastikdamen an der Grillhütte ist auch wieder geplant.

Und ab 30. Juli startet das Jährliche Zeltlager des Vereins mit 45 Anmeldungen aus Stadt und Land und seine 15 Betreuer aus eigenen Reihen.

Und im Oktober ist die Teilnahme an einem weiteren Turnwettkampf geplant.

Eine Turnschau ist für dieses Jahr nicht geplant. Man weiß ja nicht was dieses Jahr noch kommt.

Somit verbleibe ich mit einem ganz großen Dankeschön an alle meine Übungsleiter, Assistenten und Helfern aus der Turnabteilung.

Schön, dass es euch gibt.

Mit sportlichen Grüßen

eure Elke